



2 Pièces

45 m²

Réf. 84369222

970 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Dans une résidence de renom, située au cœur du Palm Beach et à seulement 50 mètres de la Croisette. Nous vous proposons ce sublime 2 pièces de 45m² en étage élevé, se composant d'un séjour/cuisine, d'une chambre, d'une salle de bain et d'un toilette indépendant. L'appartement est entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. Une magnifique terrasse d'angle de 31m² vous offrira une vue mer panoramique allant du Cap d'Antibes aux Iles de Lérins tout en offrant une vue sur les plages de la Croisette. La rue sécurisée par un accès réglementé constitue un ensemble de places de ...

EXCLUSIVE - In a renowned residence, located in the heart of Palm Beach and just 50 meters from the Croisette. We offer you this sublime 2-room apartment of 45m² on a high floor, consisting of a living room/kitchen, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. The apartment is completely renovated with high-end services. A magnificent corner terrace of 31m² will offer you a panoramic sea view going from Cap d'Antibes to the Lérins Islands while offering a view of the beaches of La Croisette. The street secured by regulated access constitutes a set of parking spaces reserved for co-owners.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

